

# くすのき

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」 米澤教頭先生手作り門松

西合志第一小学校  
学校だより 第60号  
文責 校長 西村羊治  
令和6年12月24日

よいお年をお迎えください！（子ども達は、命を守り成長しました）



雪が少し降った12月19日の朝の子ども達の様子（子ども達は雪が大好きです！私も）

明日から2週間の冬休みです。後期スタートからの約3ヶ月間、日々の勉強・遊び・係のお仕事・そうじ・給食の準備に後片付け・人権学習・持久走大会など、いろいろな学校での活動にみんな元気に取り組みました。このことに100点を送ります。しかし、逆に係の仕事などしなければならないことを面倒がりしなかったり、友だちの嫌がることを言ったりしたりして、反省するところもあります。自分自身をさらに「成長」させるために、良かったところはさらに継続し、良くなかったところは改善していくよう努力してください。そのためにはこの後期前半の学校生活や家庭生活、友だちとの関わりなど、自分自身を振り返ってください。

先日、県立劇場で元バレーボール日本代表キャプテンの古賀紗理那さんのトークショーを見ました。県立劇場はほぼ満席で、私もですが古賀さんもびっくりされました。今まで選手としてバレーボールばかりしていたので、こんな大勢の人前で話すのは、初めてだったそうです。初めての講演は出身地の熊本と決めていたそうです。

話は、プロのアナウンサーが質問する形式で始まりました。話の中で印象に残ったのが、「睡眠が大事」とか、「心を落ち着かせるために深呼吸をする」とか、「キャプテンとして（人として）孤独を恐れないこと」や、「声を出すことやコミュニケーションの大切さ」などの話がありました。スポーツで必要なことは、学校生活にもつながるものがあると感じました。古賀紗理那さんは、菊池郡市出身の方です。その様なすばらしい先輩がいることは誇りです。

みんなにもすばらしい力があります。この冬休み、各家庭で楽しく安全に過ごし手伝いもし、「命」を守り「成長」し続けてください！

各ご家庭におかれまして、良い年末年始をお過ごしください！



クリスマスかざり



1年生



2年生



あらら



4年生



いい笑顔



6年生



3年生